Ludia y Melisa alzarán online

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE

Con el propósito de constatar el estado en que se encuentran, previo al reinicio de la ruta clasificatoria rumbo a los Juegos Olímpicos de Tokio, las pesistas granmenses Ludia Montero Ramos y Melisa Aguilera Peña intervienen hoy en la I Copa panamericana online.

Ambas alzarán en una plataforma improvisada, frente al Departamento de Informática del Deporte en Granma (en la planta baja de la pizarra del estadio Mártires de Barbados), torneo que será transmitido por el canal Youtube de la Federación internacional de halterofilia (IWF, siglas en Inglés) y por Facebook Live.

Lázaro Rivera Pérez, entrenador del equipo nacional, comentó a **La Demajagua** que el evento no entrega puntos en la clasificación olímpica, aunque premiará con medallas virtuales los tres ejercicios (arranque, envión y total).

"Lo importante es que los seis movimientos que realicen, tanto Ludia como Melisa, sean válidos", agregó Rivera Pérez, antes de precisar que asegurar boleto para la cita japonesa se torna complicado.

De acuerdo con los criterios clasificatorios, avanzarán a la cita bajo los cinco aros los ocho primeros del ranking en cada una de las 14 divisiones (siete, en uno y otro sexo), aunque cada país tendrá el derecho de presentar un solo concursante. También se entregarán cinco pasajes (uno por continente), que saldrán de los que aparezcan a continuación en el ordenamiento y hayan cumplido con las exigencias del proceso; y para completar los 14 participantes, la IWF podría conceder un wild card en las categorías que el país sede no presente competidor.

La riocautense Ramos ocupa el lugar 16 en los 49 kilogramos, aunque otras pesistas del continente aparecen mejor ubicadas, como las estadounidenses Jourdan Elizabeth de la Cruz (6), Morghan King (11) y Alyssa Lynn Ritchey (13), la colombiana Ana Iris Segura (8) y la brasileña Nathasha Rosa Figueiredo (15).

Por su parte, en el escalafón de los 76 kg se incluyen por delante de la bayamesa Aguilera, dueña del puesto 23, cuatro estadounidenses, dos representantes de Colombia y Canadá, además de una mexicana y otra ecuatoriana.

El certamen, con acciones este sábado y mañana, invitó a competidores de América y de otras regiones, es auspiciado por las federaciones continental e internacional y cuenta con el respaldo de la empresa china de pesas ZXC.

Junto a las forzudas granmenses, estrenarán por Cuba este tipo de justas, la habanera Marina Rodríguez (64), el pinareño Arley Calderón y el guantanamero Otto Oñate (61), el cienfueguero Olfides Sáez (89) y el holguinero Juan Columbié (109), insertados también en el proceso olímpico.





Jonrón sin bate



Por LEONARDO LEYVA PANEQUE Foto RAFAEL MARTÍNEZ ARIAS

No importa el monto que deposité, sino el gesto en medio de esta situación difícil", esas fueron las primeras impresiones del beisbolista Roel Santos Martínez, luego de realizar, esta semana, una donación a la provincia para el enfrentamiento a la Covid-19.

"Aunque estamos saliendo, cada granito que se aporte será decisivo", agregó el estelar jardinero central de Granma y de las últimas selecciones nacionales, al término de la operación en la sucursal 7481 del Banco de crédito y comercio (Bandec), en Bayamo.

Esa acción altruista no solo fue privativa del niquereño; otros atletas de la actual generación del béisbol granmense también depositaron en la cuenta que habilitó el Gobierno provincial para la lucha contra la pandemia, como Alfredo Despaigne Rodríguez, Lázaro Blanco Matos y Carlos Benítez Pérez. "Varias personalidades tuvieron el gesto y nosotros decidimos contribuir", apuntó Despaigne, quien viajará rumbo a Japón, donde debe unirse a los Halcones de SoftBank, franquicia de la Liga profesional de ese país, una vez que cumpla con el aislamiento.

"Estamos contentos y orgullosos por hacer ese aporte a la provincia y al país, sabemos que mucho lo agradecen, a partir de la tensa situación que impuso la pandemia", comentó el camarero Benítez.

"El deporte y los atletas granmenses no quisieron quedarse atrás y como revolucionarios dimos el paso al frente", acotó Blanco, quien arrancará con el equipo de Granma en la 60 Serie nacional, cuando enfrente a Villa Clara, en el estadio Augusto César Sandino, el venidero 12 de septiembre.

"Estaré en mi país ayudando a los Alazanes en todo lo que pueda, para clasificar a los play off", añadió el lanzador yarense, baluarte en las coronaciones del conjunto granmense (series 56 y 57), junto a Roel, Despaigne y Benítez, entre otros.

A esa iniciativa se sumaron, además, varios trabajadores del Deporte que cumplen misión en la República Bolivariana de Venezuela, entre las que se incluyen Teresa Granado Álvarez y Elvira Gidson Andino, metodólogas de Educación Física en la Dirección provincial.

DEL CALENDARIO

Aunque restan ocho semanas para el estreno de la venidera campaña beisbolera, ya comenzó a circular la propuesta de calendario, que reservó para los Alazanes las dos primeras subseries fuera de casa.

Al término de los dos encuentros iniciales en predios villaclareños, la tropa granmense se trasladará a Cienfuegos para enfrentar a los Elefantes, en el 5 de Septiembre, y luego recibirá en casa a los Cocodrilos de Matanzas y a los Huracanes de Mayabeque, en ese orden

Promueven a 23 atletas granmenses a centros nacionales



Thalía de Jesús Joa Fernández (natación artística)

Por LEONARDO LEYVA PANEQUE Foto OSVIEL CASTRO MEDEL

Granma promovió a 23 atletas a los centros nacionales de alto rendimiento y elevó la cifra total a 118, para ratificarse como la tercera provincia del país en ambos indicadores, solo superada por La Habana y Santiago de Cuba.

La nueva promoción incluye deportistas de 11 disciplinas, que iniciarán

el próximo curso escolar, en las escuelas de superación y formación de atletas de alto rendimiento Giraldo Córdova Cardín y Cerro Pelado, de la capital cubana.

El atletismo, con cuatro, junto al balonmano y a la natación artística (tres), son los deportes de mayor representación; polo acuático, triatlón, levantamiento de pesas, gimnasia artística y taekwondo tributan dos, y uno per cápita boxeo, canotaje y tiro deportivo.

Además, el municipio de Bayamo aporta 21 de los 23, relación que se completa con la manzanillera Geydis Marian Oduardo Guisado y el guisero Lexnier Núñez Moreno, de atletismo y triatlón, respectivamento